

壮行式

定期戦の翌日の五月十日、中国大会出場に向け、壮行式が行われました。今回壮行されたのは、男子バレーボール部・女子ソフトボール部・男女ハンドボール部・野球部の五つの部活動です。総勢72名の生徒が登壇しました。各部の人数は次の通りです。

- 男子バレー部 10人
- ウエイトリフティング部 9人
- 男子ハンドボール部 10人
- 女子ハンドボール部 10人
- 野球部 18人
- ソフトボール部 15人

式の最後は、全員で肩を組み応援歌で選手を送り出しました。選手のみならず、大会での勝利を心に誓ったことでしょう。また、六月九日に行われた県高校商業実務競技大会では倉商が4大会連続の総合優勝を果たしました。団体優勝を果たしたワープロ部と簿記部と競算部(珠算部門)、個人では情報処理部のメンバーが全国大会に出場します。こちらの壮行式は後日になりますが、どの部も見事な結果を残してくれることを期待しましょう。



球技大会

去る五月二十二日、球技大会が行われました。競技は、バレーボール・サッカー・テニス・ソフトボール・卓球の五種目でした。

競技	一位	二位	三位
バレーボール	二年七組	二年六組	二年三組 二年五組
サッカー(女子)	一年七組	三年六組	三年一組 三年八組
サッカー(男子)	三年七・八組	二年一・二組	三年三・四組 二年七・八組
テニス	三年六組	一年二組	三年一組 一年五組
ソフトボール	二年三・四組	三年七・八組	二年一・二組 二年七・八組
卓球(女子)	三年六組	一年二組	二年五組 一年七組
卓球(男子)	三年五・六組	三年二組	二年一・二組B・C



各競技の結果は右の通りです。どの競技も白熱した戦いが続き、最後の最後までどのクラスが優勝するか分からないほど全員が一生懸命に取り組んでいました。また、応援をしている生徒も、自分たちのクラスが勝ち上がるにつれて応援の声が大きくなっていき、担任の先生も一緒に力一杯応援していました。